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県立加茂病院の全面建て替えに際しての再度の要望書 

 

 標記については、去る平成２５年９月２日付総第８９５号を以て、要望申

し上げたところでありますが、この要望書に引き続き、加茂病院の全面建て

替えに際し、下記のとおり、再度衷心より御要望申し上げます。 

 

記 

 

1 ⑴ 平成２５年９月２日付総第８９５号により要望申し上げたとおり、

県立加茂病院にぜひとも産科を復活再開していただきたく、再度衷心よ

りお願い申し上げます。 

 

⑵ 全面建替後の県立加茂病院は、新しく設置される救命救急センター

併設基幹病院の機能を役割り分担によって補完する重要な病院となる

のであります。従って、産科がなければ、補完機能を果たすことができ

ません。 

 

  ⑶ 加茂病院の全面建て替えにあたっては、全国の産科病院に劣らない立

派な入院病室を十分な数お造りいただきたくお願い申し上げます。 



 

2 ⑴ 計画している診療科全科に、建て替え後速やかに常勤医師を配置し

て下さいますよう、衷心よりお願い申し上げます。 

 

  ⑵ 全面建替後の県立病院は、新しく設置される救命救急センター併設基

幹病院の機能を役割り分担によって補完する重要な病院となるのであ

ります。全診療科に常勤医師がいなければ、補完機能を果たすことはで

きません。 

 

  ⑶ 多額の経費をかけて加茂病院を全面建て替えする以上、すべての診療

科に常勤医師を配置しなければ、全面建て替えの意義が失われ、費用対

効果は最低となり、使われた多額のお金が無駄になります。 

 

3  ⑴  地域連携機能を持つ病院として、加茂市の３つの特別養護老人ホー

ムのそれぞれに週１回ずつ午後の半日、患者の診察をお願い申し上げま

す。 

 

  ⑵  加茂市が全面的に支援している加茂福祉会が経営する３つの特別養

護老人ホームは、専従の医師を見つけることができず、加茂市の医師か

らは、第三平成園へ水曜日の午後に小池昭彦先生がおいでになるだけで、

あとは、加茂市の医師はどなたからも、おいでいただけず、医師不足に

苦しんでおります。 

 

  ⑶  これは、加茂市医師会が、三条市につくられた応急診療所に多大な力

をとられているからであります。 

 

  ⑷  かつては、加茂病院から医師がやって来て往診しておられたのですが、

来なくなってしまいました。 

 



  ⑸  全面建替後の新しい加茂病院におきましては、３つの特別養護老人ホ

ームへ週１回半日の診察を行って下さいますよう、衷心よりお願い申し

上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


